

HOJA DE PRENSA

Nota de Prensa No. 047-2018

Trabajo conjunto:

Obras de mitigación en el AMDC serán respaldadas por Copeco

::: Máximas autoridades de Copeco y AMDC firmaron dos convenios de cooperación para Gestión Integral de Riesgo en la Capital :::

::: Un tercer convenio fue firmado por la AMDC y el Sistema Nacional de Emergencias 911 y este contempla ampliar la cobertura de vigilancia sobre la capital :::

Tegucigalpa. Trabajar de forma conjunta para disminuir los riesgos en la ciudad capital será una prioridad para la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco) y la Alcaldía del Municipio del Distrito Central (AMDC).

Esta mañana el ministro comisionado nacional de Copeco, Lisandro Rosales y el alcalde del MDC, Nasry Asfura firmaron tres convenios que buscan mejorar los niveles de seguridad de los residentes en la capital.

Uno de los convenios de participación conjunta para la implementación del Programa de Adaptación Urbana al Cambio Climático en Centro América- Componente Honduras, contempla la realización de obras de mitigación con apoyo financiera de KFW Alemania y una contraparte de la Alcaldía.

Copeco fungirá en este caso como coejecutor y beneficiario y como ente rector de la Gestión de Riesgo en el país acompañará y avalará las obras de mitigación que se construyan, esto después de los procesos de evaluación y certificación que Copeco realice.

En el marco de este alcance se prevé la agilización de trámites de evaluación para la emisión de permisos que sean necesarios realizar para las obras que serían construidas en barrios y colonias de alto riesgo. En total unos 260 mil euros serán ejecutados por la AMDC en el marco de este convenio.

“Gracias a los fondos de KFW vamos a poder trabajar juntos por la seguridad de los capitalinos en temas de gestión de riesgo, el objetivo de todo es mejorar las condiciones de la ciudad y con esto proteger la vida de las personas”, expresó, Nasry Asfura, alcalde del MDC.

Otro de los documentos firmados denominado Cooperación Técnica Interinstitucional entre la Copeco y la AMDC refiere a la utilización de fondos para realizar certificación de materiales y diseño curricular de la Guía de Gestión de Riesgos para la Capacitación de población barrial y comunitaria.

En esa misma línea se pretende la preparación de oficiales de prevención para lo cual se priorizará a personal de la AMDC, con el objetivo de brindar atenciones más inmediatas y oportunas durante el desarrollo de una emergencia.

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616
Comayagua, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn



HOJA DE PRENSA

Además se trabajará en la integración de mapas y bases de datos para crear un sistema concentrado y así evitar la pérdida de información que resulte de estudios realizados en la ciudad capital y que tengan relación con la gestión integral del riesgo.

El tercero de los acuerdos es un convenio de Cooperación Interinstitucional entre la AMDC y el Sistema Nacional de Emergencias 911, que busca, con fondos propios de la alcandía, ampliar la cobertura de vigilancia en la capital con la instalación de más cámaras de seguridad.

“En honor a la buena relación que existe entre Copeco y los gobiernos locales y especialmente con el alcalde Asfura, firmamos convenios de cooperación y financiamiento para acompañar la ejecución de obras de mitigación y proyectos que mejorarán el nivel de seguridad de barrios y colonias”, aseguró Lisandro Rosales, ministro de Copeco.

Señaló que este será un proyecto piloto que se llevará a cabo gracias a la cooperación Alemana, pero indicó que uno de los objetivos será replicar estas experiencias en los demás municipios para mejorar sus niveles de preparación ante un desastre o emergencia.

Tegucigalpa, M.D.C. 05 de septiembre 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616
Comayagua, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn

